

DELIK HUKUM

Lapsustik Purwokerto Ikuti Kegiatan Pembinaan Penyusunan LKjIP

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID

Jun 19, 2023 - 18:42

No.	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target	Cara Perhitungan	Keterangan	Sumber Data/ Bentuk Kegiatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)
		mendapat akses layanan kesehatan maternal		$\frac{A}{B} \times 100\%$ A = Jumlah Tahanan dan Narapidana/Anak	upaya peningkatan kesehatan yang bertujuan tidak	nilai posisi akhir. Baik per Triwulan, Per Semester maupun per
		2. Persentase Tahanan /Narapidana/Anak mendapatkan layanan kesehatan (preventif) secara berkualitas	94%	$\frac{A}{B} \times 100\%$ A = Jumlah Tahanan /Narapidana/Anak mendapatkan layanan kesehatan (preventif) secara berkualitas B = Jumlah Tahanan /Narapidana/Anak	Layanan Kesehatan preventif adalah pencegahan terhadap suatu masalah kesehatan/penyakit	Data diambil dari nilai akumulasi / jumlah pada satu periode (Bulanan, Triwulan, Semesteran maupun tahunan)
		3. Persentase Tahanan dan Narapidana perempuan (ibu hamil dan menyusui)	97%	$\frac{A}{B} \times 100\%$ A = Jumlah Tahanan dan Narapidana/Anak B = Jumlah Tahanan /Narapidana/Anak	Kesehatan maternal meliputi segala	Data diambil dari laporan pada akhir periode/

Purwokerto - Operator Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng, Wahyani Panca Nursasi mengikuti kegiatan Pembinaan Penyusunan LKjIP Semester I Tahun 2023 pada Satuan Kerja Pemasarakatan, Senin (19/06).

Kegiatan tersebut diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, dengan tujuan sebagai menyamakan persepsi, pedoman dan dasar dalam rangka penyusunan Laporan Kinerja (LKjIP) Satker Pemasarakatan di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Dasar kegiatan yaitu surat Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah nomor W13-PR.04.03-149 hal Pembinaan Penyusunan LKjIP Semester I Tahun 2023 Satuan Kerja Pemasarakatan oleh Direktorat Jenderal Pemasarakatan dengan peserta terdiri dari 67 satuan kerja Pemasarakatan di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Kegiatan dibuka secara langsung oleh Kepala Sub Bagian Program dan Pelaporan Kanwil Kemenkumham Jateng, Dedi Hartono. Dalam sambutannya Dedi menyampaikan pentingnya dalam mengikuti kegiatan pembinaan hari ini.

"Output dari kegiatan pembinaan penyusunan LKjIP ini akan tergambar atau nampak dari Laporan LKjIP yang dibuat", ujarnya

Pemateri hari ini adalah Subkoordinator Evaluasi dan Pelaporan Sekretariat Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Marhadi Kusumah. Beberapa materi yang disampaikan adalah mengenai hal teknis dalam penyusunan LKjIP seperti isi Bab III mengenai perhitungan sasaran kegiatan dan analisa 7 (tujuh) poin yang harus dijelaskan dalam setiap indikator. (AKN)